

Miércoles, 15 de enero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡FUERZAS ARMADAS MÁS FUERTES QUE NUNCA! 

→ □ Los soldados ecuatorianos, ahora cuentan con tecnología militar de última generación, diseñada para proteger sus vidas y enfrentar con mayor eficacia los desafíos del crimen organizado.

La entrega más importante de la última década incluye: 

- ✓ Equipamiento táctico de alta calidad.
- ✓ Recursos avanzados para operaciones en todo el territorio.
- ✓ Herramientas diseñadas para salvaguardar a la población. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Rescate de una ciudadana secuestrada en Quevedo! 

→ □ Gracias a información de inteligencia militar y al compromiso inquebrantable de nuestras Fuerzas Armadas, los soldados del @EjercitoECU, realizaron una heroica operación y lograron rescatar a una persona que había sido secuestrada por dos individuos, uno ecuatoriano y otro extranjero. [Ver más](#)



ultimahoraecu

Soldados ecuatorianos cuentan ya con la más alta tecnología militar para actuar. [Ver más](#)



ladataec

#Tendencia Histórica inversión blinda a las Fuerzas Armadas con tecnología de punta.

El Gobierno de Daniel Noboa equipó al 81% del personal militar con 31.000 cascos y 30.000 chalecos balísticos de última generación, marcando un hito en seguridad nacional. Este avance refuerza la lucha contra el crimen organizado con tecnología innovadora y certificada internacionalmente. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Altar de la 'Santa Muerte' descubierto en una casa de lujo durante operativo en Durán. El Universo

Durán, el cantón más peligroso del Ecuador, fue escenario de un impactante hallazgo la mañana de este miércoles, 15 de enero. Durante un operativo interinstitucional, las autoridades encontraron un altar dedicado a la 'Santa Muerte' en una vivienda de tres pisos, aparentemente utilizada por cabecillas de bandas criminales para realizar rituales de santería. [Ver más](#)

Miércoles, 15 de enero de 2025



@FFAAECUADOR

#LosRíos | Fuerzas Armadas aprehendieron a presunto microtraficante. En **#Quevedo** durante operaciones militares de ámbito interno realizadas en el sector Cooperativa 21 de Enero, personal de las **@FFAAECUADOR**, aprehendieron a un sujeto, quien al notar la presencia militar, intentó ocultarse ingresando a un domicilio. Durante el registro correspondiente, se decomisaron 25 dosis de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#LosRíos |

Las Fuerzas Armadas del Ecuador durante operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el cantón **#Quinsaloma**, sector Miraflores, identificó a cuatro sujetos sospechosos en motocicletas, quienes al notar la presencia militar abandonaron el lugar y tras realizar el rastillaje respectivo en el sector se localizó una maleta que contenía sustancias catalogadas sujetas a fiscalización y 1 arma de fuego tipo carabina modificada cal. 12 mm. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#LosRíos |

Personal militar de las Fuerzas Armadas, durante operaciones de ámbito interno en el sector La 20 de Febrero del cantón **#Quevedo**, aprehendieron a cuatro sujetos tras responder a un llamado por disparos con armas de fuego. En el lugar se realizó el registro de una vivienda donde se decomisaron armas, municiones, equipos balísticos, 3 kg de pasta base de cocaína, 25 dosis de droga, dispositivos electrónicos y herramientas vinculadas a actividades ilícitas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas |

En **#Quinindé**, **@FFAAECUADOR**, aprehendieron a alias "El Huaco", presunto integrante de un GAO. Se decomisaron armas, municiones, drogas, dinero en efectivo y celulares. El aprehendido junto a las evidencias fue entregado a las autoridades competentes. [Ver más](#)



Elecciones Ecuador 2025: En seguridad, los candidatos repiten propuestas difíciles de cumplir. La Hora

¿Es posible implementar la cadena perpetua, la pena de muerte, juzgar a niños como adultos o construir muros fronterizos? Estas son algunas de las propuestas de los candidatos presidenciales, muchas caen en el populismo penal lo que las vuelve difíciles de cumplir, según abogados. El empleo y la seguridad son las principales preocupaciones de los ecuatorianos. [Ver más](#)



Alias 'Momo', señalado de ordenar la quema de los cuatro niños de Guayaquil, tiene un historial de cruentos asaltos armados. Primicias
Tiene 26 años y fija su residencia en las afueras de Durán. Y aunque él se dice comerciante, dedicado a la compra y venta de camarones, su historial está relacionado con asaltos a carreteras y con violentos enfrentamientos entre bandas criminales. Se trata de Bryan Vicente A.A., alias 'Momo', acusado de ordenar la quema de los cuatro niños. [Ver más](#)

Miércoles, 15 de enero de 2025



La CIDH pide a Ecuador que implemente medidas en cárceles, ante violencia. Expreso

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) formuló un llamamiento a Ecuador para adoptar medidas a fin de garantizar los derechos a la vida e integridad de los presos ante la persistencia de graves hechos de violencia ocurridos en las cárceles, este martes 14 de enero. Del 1 de enero de 2020 al 4 de diciembre de 2024 la CIDH registró al menos 591 muertes de reos a causa de la violencia. [Ver más](#)



El general Fausto Buenaño es el nuevo viceministro de Seguridad Pública. Expreso

La ministra del Interior, Mónica Palencia, nombró este 14 de enero de 2024 al general Fausto Geovanny Buenaño Castillo viceministro de Seguridad Pública, una función que había sido encargada a Lyonel Calderón Tello, quien se mantiene como Viceministro de Seguridad Ciudadana. Estos cambios, a través del Acuerdo Ministerial MDI-DMI-2025-0002, se dan en medio de dos circunstancias. La primera, que el general Buenaño. [Ver más](#)



Cae alias 'El Indio' o 'Memo', un 'narco invisible' colombiano-ecuatoriano buscado por Estados Unidos. Primicias

La Policía de Colombia dio un golpe más al narcotráfico internacional, con la captura de Luis Guillermo Estupiñán Quiñones, alias 'El Indio' o 'Memo', un capo colombiano-ecuatoriano y que es catalogado como un 'narco invisible'. Además, era buscado por Estados Unidos. La captura fue en Puerto Asís (Putumayo), en coordinación con la Administración de Control de Drogas de Estados Unidos (DEA) y autoridades de Reino Unido. [Ver más](#)



Criminales dispararon en contra de un patrullero policial en Nueva Prosperina, Guayaquil. Ecuavisa

Policías que patrullaban la avenida Casuarina, del distrito Nueva Prosperina de Guayaquil, repelieron un ataque armado de dos hombres en moto la noche del lunes 13 de diciembre. El parabrisas y uno de los retrovisores de la patrulla usada por los uniformados en el noroeste de la ciudad, que pertenece a Segura EP, fueron rotos por los disparos. Tras la balacera, los antisociales salieron en precipitada carrera, dejando al costado. [Ver más](#)



AME: De 221 alcaldes de Ecuador, 55 cuentan con resguardo de la Policía y 35 tienen seguridad privada. Primicias

El crimen del alcalde de Arenillas, Eber Ponce, ocurrido el 11 de enero de 2025, ha vuelto a poner el foco en la seguridad de las autoridades locales de Ecuador. Patricio Maldonado, alcalde de Nabón y presidente de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME), se refirió a la situación, considerando que desde las elecciones seccionales de 2023, cinco alcaldes han sido asesinados en el país. [Ver más](#)

Miércoles, 15 de enero de 2025

Coyuntura


¿El rol del presidente y candidato Daniel Noboa pone a prueba los límites de las normas electorales? Primicias

El presidente-candidato Daniel Noboa tiene a su favor la exposición y facilidades que le brindan los recursos y plataformas públicas utilizadas para su ejercicio de funciones, en medio de la campaña presidencial, en la que busca la reelección. Especialmente tras la decisión del Mandatario de no tomar licencia durante toda la contienda electoral, como manda el artículo 93 de la Ley Electoral. [Ver más](#)


Elecciones Ecuador 2025: ¿cuál es el mecanismo para hacer una nueva Constitución? La Hora

Algunos candidatos presidenciales incluyen en sus planteamientos cambiar la Constitución. Pero, ¿qué se debería incluir y qué cambios se plantearían para solucionar los problemas de la clase política y del país? La campaña electoral avanza en Ecuador. Algunas propuestas de los candidatos llaman la atención por los cambios que plantean. Por ejemplo, echar abajo la Carta Magna, vigente desde 2008, y elaborar una nueva Constitución. [Ver más](#)


Sacha, el campo petrolero que cuatro gobiernos han intentado concesionar a petroleras extranjeras. Primicias

Han transcurrido 52 años desde que comenzó su producción el 4 de julio de 1972 y el campo petrolero estatal Sacha sigue siendo un activo de gran valor para el Estado ecuatoriano, que ahora analiza concesionarlo a un consorcio liderado por una petrolera china. Conocido como una de las “joyas de la corona”, por su nivel de producción, reservas y calidad, Sacha es el campo más productivo de Ecuador. [Ver más](#)


Radio Centro 101.3 fm Guayaquil-Ecuador

El socialismo del siglo 21, que aspiraba entronizarse al menos un siglo en América Latina, pierde cada vez más fuerza. Lo escándalos de corrupción que señalan directamente a sus líderes, y la forma arbitraria en que aquellos pretendían quedarse el poder, a costa de manipular las leyes y amedrentar a los opositores, abrieron los ojos a los votantes. El proceso de cambio ha sido lento. [Ver más](#)


Ecuador en la ruta de migración irregular a Estados Unidos: en 2024, más de 10.000 extranjeros no registraron su salida. Primicias

En 2024, fueron más los extranjeros que salieron de Ecuador que los que entraron. Según los datos del Ministerio del Interior, 1,3 millones de ciudadanos extranjeros de 191 nacionalidades salieron del país, mientras que solo 1,2 millones arribaron. Ese es el balance general. Sin embargo, respecto a los viajeros de 71. [Ver más](#)


@Presidencia_Ec

El presidente @DanielNoboaOk, visitó la Hidroeléctrica Paute Molino para inspeccionar su correcto funcionamiento. Esta central forma parte del Complejo Hidroeléctrico Paute Integral, que está compuesto por las centrales hidroeléctricas: Mazar, Molino y Sopladora, que aportan gran cantidad de energía para el país. [Ver más](#)



Miércoles, 15 de enero de 2025

Opinión

**El verdadero debate. Pablo Escandón Montenegro. La Hora**

El domingo será el debate presidencial de primera vuelta, organizado por el Consejo Nacional Electoral (CNE), que es obligatorio para todos los candidatos y candidatas que participan en estas elecciones. El pasado domingo fue el de las vicepresidenciables y del vicepresidenciable en una universidad del Guayas; este, opcional y organizado por la sociedad civil. Los debates son espacios en los cuales los candidatos se muestran en una vitrina para que los votantes [Ver más](#)

**Sophia Forneris | El que mucho abarca, poco aprieta. Sophia Forneris. Expro**

Esta campaña electoral nos muestra cómo algunos candidatos amplifican conflictos para obtener beneficios personales, lo que conduce a una retórica divisiva y obstaculiza la gobernanza eficaz. Cada acción parece estar motivada por el odio. Vemos una competencia por quién produce el tiktok más llamativo y cargado de críticas al oponente para ganar el voto popular. Las propuestas o planes de trabajo han quedado en el olvido. [Ver más](#)

**Vicepresidencia: ¿saludo a la bandera o disparo en el pie? José Alvear. La Hora**

Nuevamente nos vemos obligados a poner el tema en la agenda de la sociedad civil. Presenciamos un debate de aspirantes a conspiradores, perdón, candidatos a ser el reemplazo del Presidente en caso de ausencia y, al final del día, escuchamos las mismas propuestas de siempre; escasas de sustento y con exceso lírica. Vendiéndonos la promesa de que con ellos viviremos en el país de las maravillas del cuento de Alicia. [Ver más](#)

**No son solo cuatro. Katia Murrieta. El Universo**

Todavía hay muchas interrogantes sin respuesta y una cadena de hechos que permanecen en la oscuridad. Y como estamos en campaña electoral, algunos quieren politizar el tema y sacar provecho, lo cual es deleznable. Pero no son solo cuatro las víctimas del infortunio, la pobreza, la violencia, el terror, la tortura, el abandono, la ignorancia, la violación, los abusos, la desnutrición, las guerras, la drogadicción, las bandas criminales, los secuestros, la migración, etcétera. Son millones en el mundo. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Gobierno entregó equipamiento de seguridad a FF.AA. Mención Ministro de Defensa EcuadorTV 14-enero-2025



Miércoles, 15 de enero de 2025

	<p>Presidente Noboa cumplió agenda en El Oro. Mención Ministro de Defensa RTS 14-enero-2025</p>
	<p>Presidente Daniel Noboa cumplió agenda de trabajo en Machala y Pasaje OromarTV 14-enero-2025</p>
	<p>Golpe a la minería ilegal. Mención FF.AA. TC 14-enero-2025</p>
	<p>Reglamento porte de armas. Mención COMACO TC 14-enero-2025</p>
	<p>Decomiso de marihuana. Mención FF.AA. TC 14-enero-2025</p>
	<p>Dstrucción campamentos ilegales . Mención FF.AA. TC 14-enero-2025</p>